



Secteur pastoral Val-de-Bièvre

Théo-Café

Vendredi 19 octobre 2007

20 h 30

L'ADN et la famille peuvent-ils faire bon ménage ?

La famille, cellule fondamentale de l'épanouissement de l'individu, peut-elle se résumer au partage d'un ADN ?

L'utilisation de l'ADN dans le cadre d'une démarche administrative de regroupement serait-elle réellement au service des familles ? Quels en seraient les avantages et quels en seraient les inconvénients ? Et est-ce seulement réalisable dans la pratique ?

Que traduisent les réactions et le débat actuel sur la question ?

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan

<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>